*Universidad sin Paredes Recomienda el Dr. Fritz

sistema de enseñanza uni-versitaria conocido como "Uni-versidad sin paredes", recomienda versidad sin paredes", recomienda para el país, el Dr. Gary G. Fritz, especialista en Educación de la Universidad de Illinois, Estados Unidos. El Dr. Fritz ha venido a dictar una conferencia sobre la "Perspectiva de la Educación Su-Perspectiva de la Educación Su-perior", como parte de la jornada científico-cultural FEPRO/78, que se está desarrollando en la Cámara de Comercio. El Dr. Fritz hizo tales

Sá

EL DIARIO DE HOY, durante la cual habló ampliamente sobre algunos aspectos de la educación en Estados Unidos, que es el caso que más conoce por ser él de esa nación, pero también conoce la de algunos países suramericanos

Entre los tantos aspectos trarados dijo que la enseñanza uni-versitaria por el método de "Universidad sin paredes", es recomendable en todo país, porque le permite al estudiante aprender

Avioneta se Estrella Contra Batería Antiaérea en llopango

Con el fuselaje roto y sin tren de terrizaje quedó la avioneta YSaterrizaje quedó la avioneta YS-186-P de la escuela "Aero-Pastori", al estrellarse ayer contra una batería antiaérea en el Aeropuerto Militar.

El accidente ocurrió como a eso de las 10:45 a.m. e inmediatamente se restringió el paso de personas particulares al sector, localizado alrededor del casino de oficiales. Tampoco se permitió el paso de periodislas y se obstaculizó la toma de fotografías, amparados en seguridad militar.

a avioneta era manejada por el piloto civil Julio Antonio Martinez, quien habiendo pedido pista pro-bablementecalculó mal su entrada en ella y perdió tanto el control del aparato como su tren de aterrizaje, hasta parar en la bateria an-tiaérea, En el mismo momento se pusieron a funcionar las sirenas de alarma, pues se disparó la carga del arma, según testigos.

Los soldados que cuidaban de la bateria, tuvieron que abandonar su puesto por el peligro de que fueran destrozados por el fuselaje del

El piloto de la nave, según versiones, logró salir ileso, pero luego sufrió un desmayo. Se tuvo noticia de que había despertado, pero que sólo pronunció un nompara luego volver a des-

500 Apartamentos para los Afectados por Vías Urbanas

Mas de quinientos apartamentos construirá el IVU en el Centro Urbano Lourdes, de esta capital, para reubicar a igual número de familias que han resultado afec-tadas por el proyecto Vías Urbanas. El costo de la obra es de cinco millones y medio de colones. Los titulares de Obras Públicas y

del IVU hicieron un recorrido por terreno de 19.318 varas cua dradas de extensión, donde serán levantados 16 edificios mul-tifamiliares de 32 apartamentos cada uno. Las 512 unidades serán de cuatro plantas. La obra será construida por el

IVU con fondos provenientes del

Gobierno y la ejecución la realizará la empresa que resulte favorecida en el concurso res pectivo.

Manifestaron los funcionarios que la tarea de reubicación de las familias afectadas por el proyecto Vías Urbanas que desarrolla Obras Públicas, se hará a la mayor bre-vedad posible, de acuerdo a las condiciones establecidas por ese

organismo y el IVU. El terreno está ubicado al sur de las multifamiliares del Barrio Lourdes. Otro proyecto de construcción de casas para reubicar más familias se desarrollará en Lomas del Río, Soyapango.

sea que sus conocimientos no son adquiridos en un taller modelo o en una oficina modelo o en una empresa idealizada, sino que ésta va a compartir la verdadera realidad que vive la comunidad, la in-dustria, el comercio, etc. con la debida dirección y orientación de la

-Favor pase a la Pág. 19. TABLERO JUDICIAL

CONFIESA OUF MATO A AMIGO

Enrique Justiniano Sánchez, de Enrique Justiniano sanchez, de 23 años, confesó que mató a su amigo José Adrián Cabrera, cuando ambos se hallaban jugando a la orilla de la poza "El Flor", San Marcos, el 10. El reo dijo que le dio un empujón a José Adrián, pero no con la intención de matarlo, sino tal como acostumbraban

-Favor pase a la Pág. 32



UNIVERSIDAD SIN PARE DES. El sistema de ense ñanza universitaria conocido como "Universidad sin Paredes", recomienda para el país el Dr. Gary G. Fritz, especialista en Educación de la Universidad de Illinois. EE. UU. (Foto de Gutiérrez



DONATIVO A INSTITUTO DEL CANCER. La compañía General de Seguros donó al Instituto del Cancer 10 mil colones para la compra de equipo para una de las clínicas de diagnóstico. De izquierda a derecha: Cavetano Bettaglio, Dr. Abelardo Torres —ambos directores de la Liga contra el Cáncer—; Dr. Carlos Eusebio Alvarez, miembro de la Liga; Dr. Narciso Diaz Bazán, Director del Instituto; Juan Samuel Quinteros, Gerente General de la Compañía; Dr. José Luis Alvarez, Directivo de la Liga, —recibe el cheque— y Guillermo Echeverria, Gerente Financiero de la Compañía. (Foto de Gutiérrez Flores).



ESTUDIAN PROGRAMA DE TRABAJO. La Asociación Nacional Pro-Infancia, juntamente con la Escuela de Trabajo Social, estudian el programa a realizarse en 1979 con motivo de ser el Año Internacional del Niño. De izquierda a derecha Carmen R. viuda de Castro, Directora de la Escuela de Trabajo Carmen R. Viuda de Castro, Directora de la Escuela de l'Fabajo Social: licenciada Consuelo Ramos Siliézar, Presidente Asociación Trabajadores Sociales; Angélica Vidal de Najarro, Gerente de Pro-Infancia; doctor Roberto Celis, Presidente de Pro-Infancia y licenciada Antonia Portillo de Galindo, Vice-Presidente de la ANPI. (Foto de Gutiérrez Flores).

Retén Captura a Asaltante que Llevaba Atado a Taxista

El retén de la Policia Nacional de la Colonia América capturó ayer en la madrugada a un asaltante que trai amarrado a un laxista, a quien le había quitado el vehículo

El asaltante dice llamarse Erasmo Antonio Peralta Cardoza. de 20 años y el taxista es Víctor Flores Echeverria, quien afirmo que como a la una de la madrugada, cuando el ofendido venía de dejar unos pasajeros por la zona del Modelo. San Salvador, fue detenido por Peralta, quien le pidió, inicialmente, que lo llevara a los Planes de Renderos. Cuando el taxista atendió al supuesto cliente, éste lo encañonó e hizo que lo llevara a Santiago Texacuangos y luego a que entregara el timón.

El taxista dijo que el desconocido lo ató de las manos y lo dejó sen-tado en el asiento derecho de

Cuando el asaltante pasaba por

-Favor pase a la Pág. 19.

En Cojutepeque

Mujer Dice que por Miedo Mató a Tiros a su Marido

COJUTEPEQUE. María Jesús Aragón García, de 20 años, confesó judicialmente que por miedo se vio obligada a disparar contra su marido José Leonidas López Ramos, a quien mató de dos balazos la noche del 12 en el cantón

San Pablo, San Ramón, Cuscatlán. Al referirse al caso, la imputada dijoante el Juez de San Ramón que debido a que José Leonidas estaba tomando mucho, optó por dejarlo y además —añadió— su marido la golpeaba cada vez que él se emborrachaba. La reo aseguró que el 12 desocupó la pieza donde ambos vivían, cuando supo que José Leonidas estaba ingiriendo licor. Optó —dijo — por pasarse a la casa de su padre, en donde en la noche llegó José Leonidas, a tratar de llevársela por la fuerza. La imputada añadió que logró esconderse en una pieza, pero José Leonidas tomó una tranca golpeó la puerta y le abrió un boquete. Fue en esos momentos—dijo la reo— que en su temor de morir a golpes a manos de su marido, encontró una arma de fuego, con la cual hizo unos

-Favor pase a la Pág. 13.

En Sta. Ana

Dos Jóvenes se Envenenan por Decepciones Amorosas

SANTA ANA. José Bernal amorosas. (W.M.). Linares y Mario Rafael Diaz de 17 INVESTICAN A y 20 años, se encuentran en la Unidad de Cuidados Intensivos, por haber ingerido veneno, según informa sus familiares. Se dijo en el centro asistencial que se hacían esfuerzos por salvarles la vida ya que por la tardanza en que fueron llevados al centro asistencial el veneno les ha causado daños gra-

Bernal Linares fue auxiliado por Cruz Roja de su casa en la Colonia España, y Díaz, de San Antonio Pajonal. Ambos atentaron contra por decepciones

INVESTIGAN ACCIDENTE DONDE MURIO SANTANECO

SANTA ANA. El Juez de Tránsiinvestiga la muerte del es-iante santaneco Roberto tudiante Vargas Castillo, de 21 años, que falleció cuando colisionó primeramente el auto que concolisionó ducía contra un camión y pos-teriormente fue a chocar contra un paredón. El accidente ocurrió en la carretera de Concepción Ataco, a

Apaneca.
Vargas manejaba el auto P-42907 y chocó con el camión 70-384,
que transportaba abono (W.M.).